Cuba barre a Chile en Mundial Universitario de Ajedrez

La Habana, 26 oct (PL).- La principal escuadra de Cuba barrió hoy 4-0 a su similar de Chile en la primera jornada competitiva del Mundial Universitario de Ajedrez Online, que cuenta con la participación de 78 equipos de 32 naciones.



Cuba barre a Chile en Mund/ial Universitario de Ajedrez/Foto: www.jit.cu

El denominado Cuba Uno no mostró fisuras en su accionar y dejó sin opciones a un plantel sudamericano que cedió ante el empuje de los trebejistas de la isla, comandados por el actual monarca nacional, Carlos Daniel Albornoz.

La nómina caribeña concluyó la fecha de apertura con saldo de dos victorias y un empate, tras vencer a Honduras (3-1) e igualar 2-2 frente a Polonia Dos, según las informaciones del sitio digital Jit.

Individualmente, sobresalieron el referido Albornoz y Jorge Elías, dueños de tres éxitos, así como Abel López, Rachel Palmero y Laritza Alfonso, estos últimos con un triunfo per cápita en par de presentaciones.

En tanto, el Cuba Dos completó el día con conquista, igualdad y derrota, gracias a los mejores desempeños de Jorge Marcos Gómez y Leancy Fernández, autores de dos presentaciones positivas.

Hasta el momento, Polonia Uno, Malasia Uno, Serbia, Bielorrusia y China Uno lideran invictos la lid universal, con el Cuba Uno en la octava casilla y la segunda selección de la mayor de las Antillas en el trigésimo tercer escalón.

El evento tiene lugar en la plataforma tornelo.com y cuenta con la presencia de jugadores entre 18 y 25 años, quienes desarrollan partidas a 15 minutos, más 10 segundos de incremento luego de cada movimiento.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/237920-cuba-barre-a-chile-en-mundial-universitario-de-ajedrez



Radio Habana Cuba